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Ich hatte am Anfang des 9600k viel Zeit verwendet um auf stabile 4,9Ghz zu kommen. Dann
wurde das BIOS zurückgesetzt und ich hatte es nicht mehr stabil hinbekommen. Nun bin ich
bei 4,7GHz stable mit AVX und musste dafür auch wenig aufwand betreiben.

Die Vega 56 zu undervolten war ein leichtes. Eine AMD GPU nicht zu undervolten müsste
eigentlich ein Verbrechen sein, es geht einfach, Stromverbrauch und Wärme sinken und die
Leistung kann sogar steigen.

Da beneide ich die Ryzen schon. Laut den ganzen Tech-Youtubern lassen diese sich mit dem
AMD Tool sehr einfach und gut übertakten.

Zum Thema Verschleiß: Wie CMMChris schon sagte geben die Hersteller ja auch einige
Rahmen an, bei denen kein erhebliches/wenig Risiko besteht. Intel sagt auch, dass man bis zu
100 Grad betreiben kann. Die Enthusiasten werden da ganz kribbelig und Apple ist ein Meister
bis zur Grenze zu gehen. Mein Mac Mini von 2012 sah schon beim Booten Temperaturen die 70
Grad und er lebt noch immer.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=632684#post632684
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